

Pfarrer Ernst Müller öffnete die Kirchentore

Allagen. (off) Das Wetter machte den St. Sebastianus Schützen am letzten der drei Schützenfesttage einen Strich durch die Rechnung. Abschließender Höhepunkt ist in jedem Jahr die Polonaise und die Vereidigung der Neuschützen. Wegen des gerade zu diesem Zeitpunkt einsetzenden Regens, öffnete Pfarrer Ernst Müller die Tore der Pfarrkirche für die durchnässten Schützen. Dort nahm Oberst Gregor Schulte eine große Zahl von Jungschützen in die Bruderschaft auf. Die Blaskapelle Beleck

untermalte diesen Akt mit dem großen Zapfenstreich.

Am Nachmittag stand das Fest ganz im Zeichen des neuen Königspaares Dieter und Anni Beckschäfer. Der Vollblutschütze Major Dieter Beckschäfer präsentierte sich mit einem großen Hofstaat den Schützen und vielen Gästen. Höhepunkt des Festzuges war der Vorbeimarsch in der Dorfstraße. Die Stimmung am Königstisch und in der Schützenhalle war dann ebenso gut wie am Samstag und Sonntag.



Um Nachwuchssorgen braucht sich der Vorstand des Schützenvereins der Möhnetalgemeinde keine Sorgen zu machen: Die Vereidigung der

neuen Mitglieder in der Kirche stellte einmal mehr unter Beweis, daß der Schützengeist auch in den nächsten Jahrzehnten erhalten bleibt.